

<https://info.nodo50.org/Dialogo-con-Erasto-Reyes-sobre-la.html>



Diálogo con Erasto Reyes sobre la resistencia en Honduras – 27/10/09

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Viernes 30 de octubre de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El abogado y sindicalista hondureño Erasto Reyes, activista del Frente Nacional de Resistencia contra el Golpe de Estado en Honduras, visitó Tenerife a propuesta del Comité Canario de Solidaridad con los Pueblos para conversar acerca de la realidad actual del pueblo hondureño y de la lucha popular que enfrenta a los y las de abajo contra los golpistas y sus cómplices.

Las personas que asistieron al acto celebrado en el Colegio Mayor San Fernando, en la ciudad universitaria de La Laguna, pudieron conocer de primera mano las violaciones a los derechos civiles y políticos que se producen en Honduras a raíz del Golpe de Estado, además de conocer un poco más al movimiento popular que lucha, resiste y propone alternativas anticapitalistas para su país.

Fuente: [Arribalásqueluchan](#)